



いばらきしりつみのほらしょうがっこう
茨木市立耳原小学校

ねんがくねんだよ
5年学年便り

ねんなつやす こ
2022年夏休み号

いよいよ夏休みです！

あした 明日からはいよいよ夏休みです。あつという間の1学期でしたが、子どもたちは感染症
たいさく と 対策を取りながら協力し合って学校生活を送ることができました。日々の授業では、お互
い いけん つた 意見を伝えあって考 えを深め合う様子が見られました。また、委員会では自分の役割
に せきにん も 責任を持って取り組んだり、クラブでは4年生の子たちに優しく教えたりと、高学年と
しての自覚を持った行動が見られました。子どもたちの成長をたくさん見ることでできた
1学期でした。

2学期に入ってからはずぐに自然体験学習や運動会などの学年全体で動く行事を予定し
ています。行事にすぐに取りかかることができるようにするためにも、この夏休みはしっ
かり休み、力をためておいてほしいと思います。保護者の皆様、1学期の間、ご理解と協力
をいただきありがとうございました。活動が制限される中ではありましたが、子どもたち
は本当によくがんばっていました。2学期もどうぞよろしくお祈いします。

～夏休みの過ごし方～

① 計画を立てよう

生活表は毎日つけること！！

規則正しい生活を心がけ、宿題や家庭学習は、毎日決まった時間に取り組み、残りの時間を
有効に使いましょう。

② 1学期の復習をしよう

1学期に習ったところをもう1度ふり返ることで、確かな力となります。
漢字や計算などは、繰り返し練習しましょう。

③ きまりを守って、安全に過ごそう

「生活だより 夏休み号」をよく読み、事故やけがのない楽しい夏休みを過ごしましょう。

※校区外や、スーパー、ゲームセンターには子どもだけで行かない。

※川や池の近くで遊ばない。

④ 新学期に向けての準備をしておこう

道具箱・習字道具・絵の具セット・体育グッズ

道具箱の中身を点検し、足りない物は補充しておきましょう。習字道具、絵の具セットの筆は
洗って干し、絵の具も確認しておきましょう。上靴、体育館シューズは自分で洗いましょう。

体操服のゼッケン、赤白帽のゴムは、きちんと直しておきましょう。

夏休みの宿題

- ① タブレット (国・算・社・理)
やりっぱなしで終わるのではなく、間違えた問題は自分で分かるまで確認しましょう。
タブレットが繋がらなかった場合
 - ・漢字ドリル…5・11・17・21・27・33を漢字ノートに練習する。
 - ・計算ドリル…6・11～16・19～25・27～34を算数ノートに書く。
丸付けもする。
- ② 家庭科 夏休みチャレンジ課題 「できた」を増やそう！
1学期に学習したことを生かして、^{りょうり}料理や^{さいほう}裁縫に取り組みましょう。
取り組んだらワークシートに記入して、始業式に提出しましょう。
- ③ 自主学習 10日分以上 2学期のスタートに差がでますよ。
(例)・計算ドリル、漢字ドリルの復習(くり返すことが大切です)。
・理科、社会の調べ学習(興味のあるテーマを研究してみましょう。)
- ④ 夏休みの生活表
夏休み前に決めた目標を意識して生活をしましょう。できた項目には○をつけ、夏休みの最後にはふりかえりを書きましょう。家の人にも書いてもらいましょう。
- ⑤ キャリアパスポート
1枚キャリアパスポートを配っています。
- ⑥ 読書
学校で借りた2冊の本はしっかりと読みましょう。それ以外にも夏休みの間に3冊は読めるといいですね。チャレンジ!家庭読書も完成させましょう。
- ⑦ 自由課題
自由研究やアイデア貯金箱などの課題にチャレンジしてみましょう。
詳しくは、学校だよりの裏面を見てください。

オンライン登校日について

8月9日(火) 10時から開始

- ・Teamsで各クラスのグループに参加してください。
- ・当日は15分程度予定しています。
- ・詳細は昨日配布した手紙でご確認ください。

お知らせ

※今年度も夏休み中のプールはありません。

※図書室は今年度も解放しません。ご自宅で計画的に学習に取り組んでください。

※タブレット・充電アダプターをケースに入れて、夏休み明けに持たせてください。

◎あゆみについて 別紙もご覧ください。

「あゆみ」は、子どもたちの学校での生活の様子や、学習の習得状況を表したものです。お子さんと一緒に今後の目標を立てる上での参考にお役立て下さい。

二学期の始業式について

始業式 8月25日(木) 11時ごろ下校予定

【持ち物】手さげ 宿題 生活表 連絡帳 筆記用具 上靴
お道具箱 体育館シューズ 体操服 雑巾1枚
タブレット 図書の本2冊 あゆみ用封筒

※7月の学年だよりで、風水害避難訓練があるとお知らせしていましたが、
この日は実施しません。

お願い

先日は個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。保護者の皆様とお話してきたことで、子どもたちの学校外での様子をたくさん知ることができました。その中でいくつか気になることがあったのでお知らせします。

① 校区外での遊びについて

放課後、アルプラザなど校区外の商業施設に子どもたちだけで行っているという話を聞きました。

② 帰宅時間について

ご家庭により門限が異なることで子どもたちが困っているという話を聞きました。学校では、帰宅時間の決まりは設けてはいませんが、6時頃を目安に門限を決めておられるご家庭が多いようです。

③ カードの交換について

ポケモンのカードなど、子どもたち同士で交換しているという話を聞きました。カードの交換やカードをあげることはトラブルの原因にもなります。

④ 携帯、スマホの使い方について

LINEでのやり取りの中で、友だちに対して強い口調の言葉や、相手を傷つけるような言葉を使っているという話を聞きました。普段からお子さんのLINEでのやり取りを見ていただいていますでしょうか。LINEでのトラブルなど放課後に起きたことにより、子どもたちの関係性が悪くなるという事案が1学期はよくあり、そのことで学校で指導することがありました。携帯、スマホは便利な側面もありますが、一方でトラブルのもとにもなります。子どもたちが夏休みの間、嫌な思いをして過ごすことがないようにするためにも、もう一度使い方をご家庭で確認してください。合わせて、子どもたち同士のメッセージのやり取りは必ずご確認ください。学校外でのトラブル等に関しては、ご家庭の教育方針によるものが多く、学校では解決できないことがほとんどです。ご家庭でご指導お願いします。

以上のことは子どもたちの安全を守ることや、子ども同士のトラブルを防止することにつながります。明日からは夏休みも始まりますので、ご家庭でもう一度お子さんと話し合ってみてください。